

Auf halbem Wege.....

Bericht von Bgm. Josef Reingruber



Die Durchquerung von Österreich geht zügig voran. Die Hälfte des gesteckten Zieles ist erreicht. In 25 Etappen haben viele Haibacherinnen und Haibacher schöne Tage in vielen noch unbekanntten Regionen Österreichs verbracht.

Die letzten Kilometer wurden im Bereich Werfen, Bischofshofen, Hochkönigmassiv und Maria Alm absolviert. Von hier aus soll im nächsten Jahr der Rest Österreichs durchquert werden und im Herbst 2009 ist vorgesehen, dass man seitens des Alpenverein OÖ eine Auszeichnung an die Gemeinde und Dorfentwicklung Haibach verleiht.

Danke an Christine Leitner für die Koordination des Ablaufes und



Bei der Österreichquerung stoßen die Teilnehmer immer wieder auf eine malerische Landschaft wie hier das Steinerne Meer in der Nähe von Maria Alm in Salzburg

Herrn Mag. Helmut Ehrenmüller für die Betreuung der Homepage: www.unser-haibach.at. Diese Homepage hat sich zu einem kleinen

Hit entwickelt. Unter dieser Homepage sind auch die reich bebilderten Etappen kurz beschrieben.